



Pièces 3 Pièces

Superficie 94 m²

Référence 1378

Prix 472 500 €

Tourrettes-sur-Loup Maison à vendre (06140)



Située à seulement 1 km du magnifique village de Tourrettes-sur-Loup, cette villa offre un cadre de vie rare, mêlant tranquillité, vue dégagée et proximité immédiate du village. D'une superficie d'environ 94 m2 de plein pied, elle est édifiée sur un terrain de plus de 2 000 m2, offrant de nombreux espaces extérieurs et un environnement naturel préservé. La maison se compose : - Au sous-sol : un garage, cave une chaufferie. - Au rez-de-chaussée : un hall d'entrée, un salon lumineux, une cuisine avec cellier, deux chambres, une salle de bains, une salle de douche, un WC et une terrasse agréable ...

Located just 1 km from the beautiful village of Tourrettes-sur-Loup, this villa offers a rare living environment, combining tranquility, unobstructed views and immediate proximity to the village. With a surface area of approximately 94 m2 on one level, it is built on a plot of more than 2,000 m2, offering many outdoor spaces and a preserved natural environment. The house consists of: In the basement: a garage, a cellar, a boiler room. On the ground floor: an entrance hall, a bright living room, a kitchen with pantry, two bedrooms, a bathroom, a shower room, a toilet and a pleasant terrace ...

## TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER

12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





